

Michel Corioland, directeur de l'agence de Metz d'Ingerop

by Technopôle Info - lundi, juin 20, 2011

<http://correspondances.fr/michel-corioland-directeur-de-lagence-de-metz-dingerop/>

Ingerop pousse l'ingénierie aux frontières du Grand Est.

Avec une actualité forte sur Metz Métropole et notamment avec une présence sur deux chantiers majeurs de l'agglomération messine, Ingerop étend également ses marchés aux établissements scolaires lorrains et aux maisons de retraite du Grand Est de la France.

Ses équipes réalisent le siège social de Batigère et une centaine de logements sur l'îlot B2 de la Zac de l'Amphithéâtre et le First Plaza, qui propose 8 000 m² de bureaux. La structure intervient également dans la construction ou la rénovation de 5 établissements d'enseignement lorrain et réalise des maisons de retraite et des structures hospitalières en Moselle, dans l'Aube et dans les Ardennes.